

miércoles 31 de mayo de 2023

La Laguna se prepara para acoger este sábado la asamblea del Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad

Luis Yeray Gutiérrez, alcalde y presidente del Grupo, asegura que el encuentro “servirá para dar continuidad a las políticas en defensa del patrimonio y la promoción turística de nuestras ciudades”



La Laguna acoge este sábado la asamblea del Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España (GCPHE), en la que participan los alcaldes y alcaldesas de las quince ciudades que pertenecen a este grupo reconocido por la Unesco por sus valores monumentales y patrimoniales. Este es el segundo año consecutivo que La Laguna se convierte en sede de este encuentro, tras el celebrado en marzo de 2022, que además de tener un carácter rotatorio, se celebra también en la ciudad que ostenta la presidencia del Grupo, circunstancia que se da en este caso.

El alcalde de La Laguna y presidente del GCPHE, Luis Yeray Gutiérrez, señala que “esta será una asamblea

muy especial, porque entre otros puntos, aprobaremos el programa de actos y eventos organizado con motivo del 30 aniversario del nacimiento del Grupo, en 1993, y cuyas celebraciones tendrán lugar desde el 17 de septiembre de 2023 hasta el 17 de septiembre de 2024. Además, la asamblea servirá para dar continuidad a las políticas en defensa del patrimonio y la promoción turística de nuestras ciudades tras el reciente proceso electoral.”

La asamblea estará precedida en la tarde del viernes por la reunión de la Comisión Ejecutiva, el órgano de gobierno del Grupo, también presidida por Luis Yeray Gutiérrez, y de la que forman parte la alcaldesa de Segovia y los alcaldes de Santiago de Compostela, Tarragona y Salamanca, y en la que se abordarán los principales asuntos a debatir en la jornada del sábado por los representantes de las quince ciudades. La jornada del viernes se completa con un concierto a las 19:00 horas en la ermita de San Miguel al que asistirán las delegaciones de las ciudades.

El concierto de la Escuela Superior de Música Reina Sofía, que estaba previsto en la Catedral de La Laguna en el marco de los actos de esta asamblea, finalmente queda aplazado para el próximo otoño.

En la mañana del sábado tendrá lugar, a las 9:30 horas, en la plaza del Adelantado, la acostumbrada foto de familia de los alcaldes y alcaldesas, y a partir de las 10:00 horas, en el Salón de Plenos del Ayuntamiento, la Asamblea General del Grupo, donde se ratificarán, si procede, los acuerdos de la Comisión Ejecutiva y se abordarán los diferentes asuntos propuestos por las Comisiones Informativas de Patrimonio, Turismo y Cultura, entre ellos, el citado programa de actos con motivo del 30 aniversario del Grupo.

El Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España se creó en 1993 como una asociación sin ánimo de lucro (declarada por el Ministerio del Interior de Utilidad Pública), con la finalidad de actuar de manera conjunta en la defensa del patrimonio histórico y cultural de estas ciudades y en el mantenimiento y potenciación de determinadas formas de vida que estos núcleos históricos necesitan, realizando proyectos y propuestas comunes, estableciendo políticas de intercambios de experiencias y afrontando problemáticas comunes.

La Laguna pasó a formar parte del Grupo en 1999, uniendo su nombre a los de Alcalá de Henares, Ávila, Baeza, Cáceres, Córdoba, Cuenca, Ibiza, Mérida, Salamanca, Santiago de Compostela, Segovia, Tarragona, Toledo y Úbeda. La Laguna continuará presidiendo el hasta julio de 2024, tras el acuerdo alcanzado en la última asamblea celebrada en Córdoba. De este modo, se recupera el marco temporal habitual de las presidencias, que se vio alterado en 2020 debido a la pandemia.

Emisión del programa 'No es un día cualquiera', de RNE

Con motivo de la celebración de la asamblea de alcaldes y alcaldesas, el programa de Radio Nacional de España 'No es un día cualquiera', que dirige la periodista Pepa Fernández, se emitirá desde La Laguna el sábado 3 y domingo 4 de junio. El popular programa de información, cultura y entretenimiento se realizará desde la Sala de Cámara del Teatro Leal, desde las 7:30 hasta las 12:00 horas, y tendrá carácter abierto al público hasta completar el aforo de la sala. El programa contará en ambas jornadas con varios invitados y actuaciones sorpresa.